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Afinal o dialogo compensa… 

 

 

 

Tendo em conta o acordo que deu azo à desconvocação da greve de agosto, 

iniciamos hoje as reuniões com a empresa com a finalidade de procurar fazer 

um diagnóstico pormenorizado das verdadeiras necessidades de recursos 

humanos na ANA e contribuir para a operacionalização dos diferentes processos 

formativos, designadamente através da constituição de várias equipas de 

trabalho nos diferentes aeroportos. 

 

Como tal, ficaram novas reuniões já agendadas com este objeto, sendo a 

próxima em outubro, além das reuniões da negociação do AE. 

 

O SINTAC, o SQAC e a ANA demostram que o diálogo e a negociação devem 

prevalecer, com objetivo de abrir caminho para novas soluções. 

 

Apesar de termos conseguido um aumento acrescido na Tabela Salarial, 

esperamos nos próximos tempos a compreensão da Comissão Executiva para 

o problema da inflação e para a necessidade de aumentos reais nos salários, 

sendo também esta uma forma de reconhecimento de quem muito tem 

contribuído para os bons resultados obtidos pela empresa, ou seja, os 

trabalhadores. 

 

O processo ainda será longo. Apenas podemos prometer a continuação do 

trabalho sério e da comunicação transparente como tem sido nosso apanágio ao 

longo de todo este processo. 
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